



GOBIERNO
DE EL SALVADOR



AUTORIDAD DE AVIACIÓN CIVIL

AAC ABRE SUS PUERTAS A ESTUDIANTES DE MANTENIMIENTO AERONÁUTICO PÚBLICO

Como parte de las actividades enmarcadas en la Semana de Participación Ciudadana impulsada por la Presidencia de la República, el día 20 de septiembre de 2018 la Autoridad de Aviación Civil abrió las puertas de la institución a Estudiantes del bachillerato en Mantenimiento Aeronáutico del INJOSICA de Zacatecoluca, con el objetivo que conozcan el Instituto Centroamericano de Capacitación Aeronáutica. ICCAE, el Campo de Entrenamiento y Extinción de Incendios, así mismo que conozcan los principales proyectos de la AAC, como el Alojamiento que próximamente será inaugurado.

El Presidente de la AAC, Coronel René Roberto López, dio la bienvenida a los estudiantes y los instó a seguir preparándose en este mundo de la Aviación.





GOBIERNO
DE EL SALVADOR



AUTORIDAD DE AVIACIÓN CIVIL

